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「なるには説明会」で“なりたいものになるには？” 
 11 月 11 日（金）には、１・２年生を対象とした「なるには説明会」を実施しました。自分の進路先に合 

わせて「その職業になるには？」ということで、公務員や接客、保育など全１６の分野に分かれて講師の先 

生に説明していただきました。 

 講師の話に対して質問やメモをとるなど熱心に授業を受けている姿が見ら 

れました。また、「映像・音響」分野ではプロのミュージシャンに来てい 

ただき、成功までの努力や生演奏を聴くことができました。「なるには 

説明会」を通して、進路意識を高めることができた 1 日となりました。 

  

 

                                    

 

 

～ 真 路 を 探 究 す る ～ 

題字「自己実現」リニューアルしました。気がつきましたか？進路指導部長であり、３年生担

任でもある土田先生が心を込めて、何度も書き直して書き上げた渾身の題字です。 

進路活動も後半戦、自分にとって「真の路」を決めるために一所懸命努力をしよう！ 

札幌国際大学で大学の雰囲気を知ることが出来ました 
１１月１５日（火）に札幌国際大学の和田早代先生に来ていただき、２年生観光コースを対象に「観光特

別講義」を行いました。なかなか体験できない大学の講義を受けて、北海道の観光について普段の授業では

学べないようなことも学ぶことが出来ました。また１６日（水）には札幌国際大学に２年生観光コースで行

き、講義体験と学食体験、キャンパスツアーを実施しました。講義では「食」を切り口に、「ミシュランガイ

ドに載っている北海道の３つ星レストランの 

数は日本第３位」など具体的な話でわかりや 

すく、北海道の食がこれからの観光の大きな 

武器になることが理解できました。学食も美 

味しく、キャンパスの設備の充実ぶりに驚き、 

進路に向かう気持ちを強くしました。 

 

１１月１６日（木）「２年生進路オリエンテーション」を行いました。５時間目は就職希望・進学希望に
分かれて授業を行いました。就職では「働くとは」「求人票の見方」「面接の心得」など来年の就職試験に向
けて必要なことを学ぶことが出来ました。進学では「専門学校と大学の違い」「受験方法」「お金の話」など、
進学するのに知っておかなければならないことについて学びました。６時間目はライセンスアカデミーから
外部講師の方に来ていただき、「仕事・資格パズルワーク」という８０種類もの職業に正しい説明文を当て
はめるというゲームを行いました。正答率が高く、講師の方からは「今まで５０回くらい実施したが、こん
なに正解が多いのは初めてだ」とお褒めの言葉をいただきました。楽しんで色々な職業について学ぶことが
出来ました。今後の進路選択に活かしていきます。 
 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１２月の進路行事 

２日（金） 卒業生講話 

２１日（水） 着こなし講座 

後志管内ニセコ町や岩内町など１４町村を管轄する岩内公共職業安定所の今年８月の有効求人倍率が２．０

０倍（注：選ばなければ、１人あたり２社から内定をもらえるということ）となり、道内２２カ所の職安の中

で３９ヵ月連続で最高となった。 

高倍率の理由を岩内職安は、 

①ニセコ地域の観光の活況による宿泊施設の急増 

②沿岸地域の水産加工業などで相次ぐ高齢化による退職者増 

としている。 

観光業・水産加工業に興味のある生徒は、後志管内の状況に 

（平成２８年１０月３日 北海道新聞を参考） 

合格体験 
私は、介護の仕事に就職しようと思い受験しました。なぜ介護かというと私は祖父母にたくさんお世話にな

り、恩返しをしたいと思い介護の仕事に興味を持ち始めたのがきっかけです。３年生でのインターンシップで

は介護施設に決めました。８日間を通して、さらに興味が深まり、就職先を介護にしようと決めることができ

ました。介護職は重労働で給料も少なく、｢介護の仕事はブラック企業｣だと周りから言われて進路を変えよう

か迷うこともありました。しかし、私が受けた就職先は給料が高卒の平均給料より高く、資格を取ればさらに

上がり、手当もついているということを知り受験しました。 

面接日が学校祭期間ということもあり、まず、履歴書を急いで書かなければならなく、２～３枚は失敗して

書き直しました。面接練習は３日間しかなく、4 人の先生方に練習をお願いしました。 

試験当日では、私の就職先では１日に 2 回の面接がありました。１回目では、面接官が３人いて、応えるの

が難しい質問をされて沈黙してしまうこともありました。２回目は、理事長との面接でした。理事長からは｢雑

談だからリラックスしていいよ｣と言われ、1 回目より緊張せずに面接を受けることができました。 

質問にうまく応えることができなく、落ちたかなと思っていましたが、インターンシップで頑張った成果も

あり、無事に採用内定をいただくことでき、とても嬉しかったです。 

私は面接で失敗してもインターンシップの時に一生懸命働いたからこそ内定をいただけたので、インターン

シップの大事さがわかりました。 

来年の４月には資格の勉強をしながら働かなくてはいけません。また、介護について何もわからないままス

タートすることは不安なので、今から介護についての勉強をしていきたいと考えています。そして、将来は立

派な介護福祉士になれるよう頑張っていこうと思います。 

 

 

 

 

  

【就職】 

農業（自営）、青葉のまち、日本郵便株式会社（北海道支社）、中華レスト

ラン広州屋台、有限会社キダ、有限会社ありんこ、カワバタ歯科、いこい

の湯宿いろは、株式会社ニセコロードサービス、株式会社ビクトリア観光 

 

【進学】 

札幌スポーツ&メディカル専門学校、北海道医薬専門学校（医療事務学科） 

着こなし講座 

昨年度の様子 


